

*Cuba renforce son cyberspace
dans le contexte de la
transformation numérique*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 novembre (RHC) Cuba a mis en œuvre aujourd'hui une série d'actions visant à renforcer le cyberspace national dans un contexte de croissance de la téléphonie mobile, de l'internet et de la transformation numérique.

"Les réseaux cubains sont frappés quotidiennement par des milliers de programmes malveillants et d'attaques par déni de service, connues sous le nom de DoS/DDoS, qui génèrent un grand nombre de demandes d'accès à un serveur et réduisent ses capacités de traitement", a rapporté le journal Granma.

Ces attaques ont touché plusieurs sites web gouvernementaux et organes de presse, et certaines visaient à prendre le contrôle de leurs bases de données afin d'obtenir des informations précieuses.

Les cyberattaques contre la plus grande des Antilles visent également à déconfigurer certains sites et à y accrocher des signes contre le processus révolutionnaire.

Elles tentent de nuire à l'image du pays et d'exercer une influence politique sur la population, et ce qui est notoire, c'est le niveau de coordination et d'organisation des attaques pour déformer la réalité cubaine.

Le journal rappelle que le 7 février 2018, le département d'État américain a créé une Task Force Internet pour Cuba.

Celle-ci sert de base à la fabrication de fausses informations, qui sont souvent reproduites par de puissants médias dont l'agenda coïncide avec la politique du pays nord-américain contre la nation caribéenne.

Cuba cherche à promouvoir la création d'entités dans le domaine de la sécurité informatique, à former des spécialistes et à surveiller et analyser en permanence les cyber-attaques, en tenant compte de l'apparition de nouvelles formes de cyber-attaques.

Il est essentiel, souligne Granma, d'évaluer les vulnérabilités qui existent dans le réseau et celles des utilisateurs qui reçoivent les services.

Parallèlement, la création d'une culture d'utilisation sûre et responsable des technologies de l'information et de la communication au sein de la population est un autre moyen de renforcer la cybersécurité nationale (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/339876-cuba-renforce-son-cyberespace-dans-le-contexte-de-la-transformation-numerique>



Radio Habana Cuba